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Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin Schwerin, 09.02.2011 
Ortsbeirat Warnitz Bearbeiter:  

 
Peter Kies 

 Telefon: - 
 e-mail: Ortsbeirat-

Warnitz@web.de 
 
 
P r o t o k o l l 
über die 16. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz am 09.02.2011 
 
 
Beginn:  19:00 Uhr 
  
Ende:   20:00 Uhr 
  
Ort:   Gerätehaus der Freiwilligen Feuerwehr Warnitz,  

Bahnhofstraße 27a 
  

Anwesenheit 
 
ordentliche Mitglieder  
Krause, Gerd CDU/FDP-Fraktion 
Ehrhardt, Heike Fraktion Unabhängige Bürger 
Schwarz-Linek, Ingrid SPD-Bündnis 90/Die Grünen- Fraktion 
  
  
  
stellvertretende Mitglieder  
Kies, Peter SPD-Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion 
Stelter, Fredy Fraktion Unabhängige Bürger 
  
 
Gäste  
  Bewohner 2 Gäste 
  
  
 
Leitung: Herr Gerd Krause 
  
Schriftführer: Herr Peter Kies 
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Festgestellte Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil 
 1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
   
 

 2. Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 15.Sitzung vom 12.01.2011.  
   
 

 3. Aktuelle Informationen und Bürgerfragestunde  
   
 

 4. Sonstiges  
   
 

 

Protokoll: 
 
Öffentlicher Teil 
zu 1 Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  

Bemerkungen: 
 
Herr Krause eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates Warnitz und begrüßt die 
Mitglieder sowie die Gäste. Die ordnungsgemäße Ladung sowie die 
Beschlussfähigkeit werden festgestellt. Der Tagesordnungspunkt 5 wird aufgrund 
eines Schreibfehlers zum Tagesordnungspunkt 4. 

  
  
zu 2 Bestätigung der Sitzungsniederschrift der 15. Sitzung vom 12.01.2011 
  

Beschluss: 
 
Die Sitzungsniederschrift der 15. Sitzung des Ortsbeirates Warnitz vom 
12.01.2011 in der Fassung vom 17.01.2011 wird bestätigt. 
 
Abstimmungsergebnis: Ja-Stimmen:  5 
    Nein-Stimmen: 0 
    Enthaltungen:  0 
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zu 3 Aktuelle Informationen und Bürgerfragestunde 
  

Bemerkungen: 
 

• In der Anfrage eines anwesenden Gastes  wurde eine bessere 
Nahverkehrsanbindung an die Innenstadt diskutiert (z.B. während der 
Schlossfestspiele mit Schwerpunkt zum Ende der jeweiligen 
Veranstaltungen). Herr Krause berichtet zu dieser Thematik, dass in 
diesen Fällen der jeweilige Veranstalter für die Kosten aufkommen müsse, 
damit der Nahverkehr Sonderfahrten zur Verfügung stellt. 

 
• Einer der anwesenden Gäste formulierte die Frage nach kulturellen 

Veranstaltungen in und um Warnitz. Hierzu der Hinweis, dass bereits 
geplante Veranstaltungen auf Informationsblättern des Ortsbeirates 
bekannt gegeben wurden und bereits geplante Veranstaltungen der 
Zukunftswerkstatt im Internet eingesehen werden können. Allerdings 
könnte zukünftig über botanische, geologische und andere 
Veranstaltungen oder einen niederdeutschen Abend in Zusammenarbeit 
mit der Zukunftswerkstatt nachgedacht werden. Alternativ könnten auch 
Wanderungen in der Umgebung durchgeführt werden. Zur weiteren 
Belebung des Ortsteiles sind Veranstaltungen dieser Art unerlässlich. 

 
  
  
zu 4 Sonstiges 
  

Bemerkungen: 
 

• Herr Krause berichtet, dass in dieser Woche mit den Arbeiten zur 
Errichtung des Kinderspielplatzes auf dem Gelände der Zukunftswerkstatt 
in Warnitz begonnen werden soll. Die Agrargenossenschaft Brüsewitz 
beginnt je nach den aktuellen Wetterverhältnissen mit dem Aushub der 
Spielplatzfläche. Mit dem anfallenden Aushub wird ein zum Spielplatz 
gehörender Wall aufgeschüttet. Herr Höhn wird sich erkundigen, welche 
spezielle Art von Kies für den Spielplatz verwendet werden darf. Da nun 
die Arbeiten beginnen, ist es sinnvoll, sich aktiv um Spenden für unseren 
Spielplatz zu bemühen. Einen sinnvollen Anlass hierfür bietet das 
diesjährige Osterfeuer, welches wieder auf dem Gelände der 
Zukunftswerkstatt stattfinden wird. 

 
• Herr Pormetter ist erkrankt und wird uns wahrscheinlich in der Rolle als 

Kontaktbeamter nicht mehr zur Verfügung stehen. Er wird vorübergehend 
durch Herrn Detlef Manteufel vertreten. Leider konnte Herr Manteufel zu 
dieser Sitzung nicht erscheinen. 

 
• Herr Krause berichtet über einen Brief von der Oberbürgermeisterin Frau 

Gramkow. Thematik war der Ausbau eines Radweges zwischen Warnitz 
und Herren-Steinfeld. Dieser Radweg ist als Maßnahme im 
Vermögenshaushalt für 2011 enthalten. Er ist zum größten Teil südlich 
der Verbindungsstraße geplant. 

 
• In diesem Zuge gab Herr Stelter den Hinweis zur Radstrecke zwischen 

Warnitz und Moorbrink. Hier ist eine Ausbesserung der Schlaglöcher 
immens wichtig, da diese Strecke stark frequentiert ist. (siehe dazu 
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Hinweis im Protokoll zur 13. Sitzung; SDS hat Ausbesserung zugesagt. 
Wurde die noch nicht ausgeführt?) 

 
• Für den Sammelplatz der Glascontainer zeichnet sich als Lösung die 

Anmietung einer Fläche auf dem Gelände der Deutschen Bahn ab. Über 
den Pachtpreis werden derzeit Verhandlungen geführt. 

 
• Herr Krause berichtet, dass er bezüglich der Thematik „grundhafter 

Ausbau des Forstweges“ mit Herrn Matlachowski  persönliche Gespräche 
geführt hat. Nach Durchführung einer Besichtigung wurde festgehalten, 
dass kein grundhafter Ausbau erfolgt. Der Forstweg unterliegt 
fortlaufender Reparatur. Auf den Abschnitten, die besonders geschädigt 
sind, wo keine Rasengittersteine verarbeitet wurden, sollen je nach 
Wetterlage ab Frühjahr 2011 Ausbesserungsarbeiten erfolgen. 

 
• Des Weiteren liegen zum Thema nächtliche Beleuchtung im Forstweg 

neue Informationen vor. Die Nachtabschaltung wurde bei einzelnen 
Laternen ausgesetzt. Somit soll die sichere Begehung des Forstweges 
während der Nacht gewährleistet werden.  

 
• Der Schaden am Schaukasten des Ortsbeirates Warnitz im Stubbenland, 

ist durch die Glaserei Hose wieder behoben worden. Ein 
Dankesschreiben an die Glaserei Hose wurde in den Schaukästen des 
Ortsbeirates ausgehängt. 

 
• Kenntnisnahme des Informationsschreibens der SDS zur Thematik 

„Winterdienst in Schwerin“ an alle Haushalte. 
 

• Die Planung des diesjährigen Frühjahrsputzes soll in der kommenden 
Sitzung besprochen werden. Primär soll die Vorbereitung (z. B. Form der 
Ankündigung) und die Durchführung besprochen werden. 

 
• Frau Ehrhardt wurde zur Sanierung des Bahnsteiges des Ortsbahnhofes 

mehrfach von Anwohnern angesprochen. Derzeit liegen noch keine 
aktuellen Informationen zum Ausbau (z. B. über Länge und Breite des 
Bahnsteiges) vor. 

 
• Kurze Besprechung bzw. Auswertung der Bewohnerbefragung 

Friedrichstal/Warnitz 2010 mit der Thematik „Welche Maßnahmen 
schlagen Sie zur Verbesserung Ihres Stadtteils vor.“ Die Anregungen aus 
dieser Befragung liegen der Stadt bereits vor. 

 
• Es wird sich darauf geeinigt, dass eine gründliche und rechtzeitige 

Vorbereitung der „750 Jahrfeier Warnitz“ notwendig ist. Daher wird dieser 
Punkt in einer der nächsten Tagesordnungspunkte des Ortsbeiratssitzung 
Warnitz aufgenommen. 

  
  

 

 
 
gez. Gerd Krause  gez. Peter Kies  
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Vorsitzender  Protokollführer  
 


